



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Pénurie d'inspecteurs de conduite dans les Bouches-du-Rhône

Question écrite n° 45338

Texte de la question

M. Éric Diard attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la pénurie d'inspecteurs du permis de conduire dans les Bouches-du-Rhône. Phénomène préexistant à la crise sanitaire, il s'est accentué depuis lors, empêchant la venue d'inspecteurs d'autres départements pour pallier les manques. À titre d'exemple, dans les Bouches-du-Rhône, les auto-écoles ont en moyenne un quota de onze élèves par mois en raison du manque d'inspecteurs. Le permis de conduire est indispensable aux jeunes pour trouver un travail, particulièrement dans les Bouches-du-Rhône. Faute d'inspecteurs, de nombreuses personnes font face à un dilemme insoluble : continuer à chercher un emploi, ou conduire sans permis, ce qui, dans un cas comme dans l'autre, constitue une situation intolérable. Face à cette situation, il lui demande si le Gouvernement entend prendre des mesures telles que le recrutement de nouveaux inspecteurs de conduite afin de rapidement mettre fin à cette pénurie préoccupante.

Données clés

Auteur : [M. Éric Diard](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (12^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 45338

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : [Intérieur](#)

Ministère attributaire : [Intérieur](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [19 avril 2022](#), page 2479

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)